



Des bombardiers russes et chinois à capacité nucléaire volent au-dessus de la mer du Japon

- [05/12/2024](#)

Des bombardiers russes et chinois à capacité nucléaire ont volé au-dessus de la mer du Japon dans le cadre d'un exercice militaire conjoint, a rapporté *Newsweek* le 29 novembre.

Coopération : La patrouille aérienne conjointe avait pour objectif de « tester et d'améliorer efficacement » les capacités opérationnelles des nations coopérantes, a déclaré l'armée de l'air chinoise.

Technologie avancée : L'armée de l'air chinoise a envoyé ses bombardiers H-6N ultramodernes, capables de transporter des armes nucléaires et d'être ravitaillés en vol. C'est la première fois que la Chine montre cet avion en action.

La puissance militaire combinée de la Russie et de la Chine augmente et continuera d'augmenter.

Intimidation : Au cours de cet exercice conjoint, la Russie et la Chine ont également envoyé des avions dans la zone de défense aérienne de la Corée du Sud. En prévision d'une éventuelle menace, la Corée du Sud a fait décoller ses avions de chasse.

Le Japon et la Corée du Sud sont des alliés des États-Unis. Alors que la Russie et la Chine deviennent de plus en plus belliqueuses, les États-Unis et leurs alliés s'inquiètent de plus en plus de la montée en puissance de ce géant militaire unifié sur la scène mondiale.

Une alliance sismique : La Bible prophétise une énorme alliance de nations asiatiques, avec la Russie et la Chine à la tête d'une armée plus grande que le monde n'en a jamais vu. C'est pourquoi la *Trompette* suit de près la coopération militaire croissante entre la Russie et la Chine.

En savoir plus : Lisez notre article sur cette tendance, « [La Russie s'allie avec la Chine](#) ».